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Der Gemeinderat war bis auf die verhinderten Mitglieder Dr. Siegfried Seidl und Albert 
Mühlbauer komplett.  
 
Die Genehmigung der Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 06.03.2017 erfolgte 
einstimmig mit 7:0 Stimmen.  
 
Im TOP 2 Informationen des Bürgermeisters gab Amtsrat Plötz nach Wegfall der 
Nichtöffentlichkeit folgende Inhalte aus der Sitzung vom 10. Mai und vom 12. Juli 
bekannt: Diese sind bereits im Bericht zur Sitzung vom 20. September erläutert. 
 
Fragen  der Gemeinderäte der FWBM:  
 
Auf Nachfragen der Gemeinderäte der FWBM erklärte Amtsrat Plötz, dass es bisher 
immer noch keine Angaben zu einer Friedhofsatzung  gibt. Bereits 2014 wurde vom 
Gemeiderat beschlossen eine Satzung durch ein Ingenierbüro erstellen zu lassen und der 
Auftrag vergeben. Bis heute gibt es kein Ergebnis! 
 
Auf Nachfragen der Gemeinderäte der FWBM erklärte Amtsrat Plötz, dass demnächst die 
Homepage der Gemeinde  Gleißenberg "läuft", da der Lehrling der Verwaltung seine 
Ausbildung nun beendet hätte und die Homepage dann betreuen würde. Die Erstellung 
einer neuen Homepage wurde bereits am 13. Juli 2016 an die Firma HIW Software-
solutions aus Cham vergeben. Die Gemeinderäte der FWBM stimmten damals dagegen, 
da wesentliche Punkte in der Umsetzung absolut nicht geklärt waren und eine neue 
Homepage inhaltlich nicht notwendig war. "Lediglich die dynamische Anpassung der 
Bildschirmgröße wäre verbessert. Ansonsten bleibt die Website statisch. Negativ ist auch, 
daß der Veranstaltungskalender nicht übernommen werden kann. Auch ist sie für mobile 
Geräte nicht geeignet. Auch hat der Anbieter keine Erfahrung im Bereich Touristik. 
Entscheidend für die Qualität einer Homepage sei nicht der Stand der HTML-Sprache, 
sondern das Know How des Verwalters und die Aktualität der Daten. Diese sind auch mit 
der neuen Homepage nicht gegeben: Wer konzipiert die neue Homepage inhaltlich? Wer 
verwaltet die neue Homepage? Wie ist das Nutzungs- und Zugriffrechtekonzept? Besteht 
Zugriff auf die Presseberichte? Ohne vorherige vernünftige Konzeptionsleistung macht 
eine neue Homepage keinen Sinn."  
All diese nicht geklärten Fragen führen zu dem jetzigen Stand, nämlich zu einer 
Gemeinde ohne Homepage. 
 
Auf Nachfragen der Gemeinderäte der FWBM erklärte Bürgermeister Christl dass die 
Rechnungsprüfungsberichte für die Jahre 2015 und 20 16 in der nächsten Sitzung auf 
die Tagesordnung kommen sollen. Die Rechnungsprüfungsberichte  des 
Rechnungsprüfungsausschusses für die Jahre 2015 und 2016 wurden Ende Juli 2017 an 
BM Christl übergeben. Seitdem werden sie von einer Sitzung auf die nächste verlegt. 
 
Es folgte eine nichtöffentliche Sitzung mit Themen, die nach Meinung der Gemeinderäte 
des FWBM vorher in die öffentliche Sitzung gehören:  Abbruch des Zwinkhauses, PV-
Anlage auf der Kläranlage.  
Desweiteren wurden folgende Themen behandelt. Ankauf von Schutzkleidung für die 



FFW, Automatisierungstechnik der Kläranlage, Ingenieurvertrag zur Oberbauverstärkung 
und Verbreiterung des Einödwegs, Stromliefervertrag und der Gehweg in Ried. 
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